

[Click Here](#)



A que hora es la cabalgata de reyes 2025

Foto: esmadrid Este 2025, los Reyes Magos llegarán de Oriente y recorrerán las calles de Madrid para que niños y adultos vean de cerca a Melchor, Gaspar y Baltasar y toda su comitiva. Cabalgata de Reyes 2025 Los Reyes Magos recorrerán en sus carrozas reales el Paseo de la Castellana acompañados de los mejores espectáculos de calle del mundo: ángeles que vuelan y otros que patinan, raras gigantes, animales marinos, juguetes africanos y muchas sorpresas más. Como cada año, llegará a las calles de Madrid para repartir caramelos e ilusión a todos los niños de la ciudad. Este 2025, la Cabalgata de Reyes es la noche de los deseos cumplidos. Cabalgata de Reyes 2025: hora y recorrido El 5 de enero de 2025 a las 18 horas comenzará la tradicional Cabalgata de Reyes. El recorrido será desde la plaza de San Juan de la Cruz hasta la plaza de Cibeles, pasando por el Paseo de la Castellana y Paseo de Recoletos. Cabalgata de Reyes 2025: acceso a gradas Se instalarán gradas a ambos lados del recorrido del desfile, desde Emilio Castelar hasta Colón. La apertura de puertas a las gradas será a las 16 horas y el desfile iniciará a las 18 horas. El acceso es libre hasta completar aforo. Cabalgata de Reyes 2025: acceso a Patio de Butacas de Cibeles Habrá sillas disponibles en el patio de butacas para el público en general. El acceso será libre hasta completar aforo y las puertas será a las 16.30 horas. Las actuaciones en el escenario de Cibeles comenzarán a las 18 horas. IRENE CASAS Como cada enero, Madrid se llena de magia con la llegada de los Reyes Magos. La ciudad se vuelca en su visita, preparando distintas cabalgatas por los distritos para recibir a Sus Majestades de oriente. Por ello, os hemos preparado un mapa con todos los detalles de cada una de ellas, para que no os quedéis sin vuestros caramelos y disfrutéis de una fecha tan fascinante para niños y adultos. La cabalgata principal, organizada por el Ayuntamiento de Madrid para la tarde de Reyes, comenzará a las 18.30 horas en la Plaza de San Juan de la Cruz y recorrerá Castellana, Colón y Recoletos hasta la Plaza de Cibeles. Como en años anteriores, habrá gradas y espacios para personas con movilidad reducida para que nadie se pierda el paso de los Reyes Magos por la ciudad. Cabalgata de Reyes de Madrid 2025: horarios, recorrido, dónde verla Cabalgata de Reyes de Madrid 2025: horarios, recorrido, dónde verla SANCHINARRO Y CHAMARTÍN Respecto a los distritos, Sanchinarro es la primera en recibir a los Reyes: el viernes 3 de enero a las 18.30 la fecha fijada para el encuentro. La cabalgata comenzará y terminará en el centro cultural Sanchinarro, pasando por a plaza del Alcalde Moreno Torres, la avenida de Francisco Pi i Margall, la calle Ana de Austria, la calle María Tudor y la calle Príncipe Carlos. Al igual que Sanchinarro, en Chamartín la cabalgata será el día tres a las 17.00 horas. Empezará en la Avenida de Pío II hasta el Parque de Berlín, pasando por las calles de Príncipe de Vergara, López de Hoyos, Nuremberg y Marcenado. Los primeros pasos de los Reyes Magos por Madrid este 2025 Los primeros pasos de los Reyes Magos por Madrid este 2025 VILLA Y PUENTE DE VALLECAS En Villa de Vallecas y Puente de Vallecas recibirán a los Reyes Magos el 4 y 5 de enero, respectivamente. La primera comenzará a las 17.30 horas desde la Calle del Rayo Vallecano y concluirá en el Paseo de Federico García Lorca con Puerto de Porzuna, pasando por la avenida de las Suertes, avenida de la Gavia y calle Real de Arganda. Estas son las Cabalgatas de Reyes de los municipios de Madrid este 2025 Estas son las Cabalgatas de Reyes de los municipios de Madrid este 2025 En el Puente de Vallecas, el desfile comenzará a las 18.00 horas desde la Calle Entrevías, pasando por las avenidas de Pablo Neruda, Palomeras, Buenos Aires y terminando en la avenida de la Albufera. VILLAVERDE Y LATINA A Villaverde también llegarán el 5 de enero, sobre las 17.00 horas, al Paseo de los Ferrovianos desde donde saldrán para recorrer las calles del distrito hasta llegar a la Plaza de los Metales. En La Latina, los Reyes repartirán magia y caramelos el 5 de enero desde las 17.00 horas. Saldrán desde el Paseo de Extremadura, 1 hasta la Plaza del distrito de Latina. TETUÁN, USERA Y MONCLOA - ARAVACA El Distrito de Moncloa-Aravaca, al igual que Tetuán y Usera, será el día 4 aunque los horarios varían. En Moncloa y Tetuán serán a las 18.00 horas mientras que en Usera será a las 17.00 horas. Crédito editorial: ampueloleonardo // Getty Images Las Navidades terminan con una fiesta muy local: el día de Reyes y su tradicional cabalgata por Madrid. Está en la lista de planes imprescindible que hacer con niños en Navidad, pero no hay límite de edad para ir a coger caramelos y ver los fuegos artificiales del final, rematar la jugada con un roscón. En la capital y alrededores habrá al menos 10 cabalgatas de Reyes este 2025 repartidas por los distritos entre el 3 y el 5 de enero. Cabalgata de los Reyes Magos de Madrid 2025 La principal y más multitudinaria será la Cabalgata central, que saldrá el domingo 5 de enero a las 18:30 h. Melchor, Gaspar, Baltasar y todo su cortejo darán su tradicional vuelta por Madrid la víspera del día de Reyes. Hay 10.500 plazas disponibles para aquellos que quieren disfrutarla desde las gradas que se han colocado a lo largo del recorrido, a las que se accederá por orden de entrada desde las 17:00 h. El punto de inicio será la plaza de San Juan de la Cruz, en el cruce del paseo de la Castellana. Desde ahí recorrerá el paseo de la Castellana y pasará por la plaza del Doctor Gregorio Marañón, la glorieta de Emilio Castelar, la plaza de Colón, el paseo de Recoletos y llegará a Cibeles hacia las 21:00 h. Como otros años, a las 12 h del medio día, Aldeas Infantiles repartirá 7.500 raciones de roscón gratuitas. Cabalgatas de Reyes Magos en los distritos Cabalgatas de Reyes Magos del 5 de enero de 2025 Cabalga de Barajas En Barjas los Reyes recorrerán la avenida de Logroño, la glorieta de la Ermita de la Virgen de la Soledad, la avenida General y finaliza con actividades en la Plaza Mayor de Barajas. Hora: 17:00 h Cabalgata de Villaverde La cabalgata comienza en el paseo Alberto Palacios, plaza de Ágata, Doctor Martín Arévalo, avenida Real de Pinto y calles Alcozer, calle Virgen de los Desamparados y finaliza en Manajo de Rosas. También habrá actividades familiares al final del recorrido. Hora: 17:00 h Cabalgatas de Reyes Magos del 4 de enero Crédito editorial: BearFotos / Shutterstock.com Cabalgata de Usera Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente salen del Centro Cultural San Fermín (Avenida San Fermín, 14). El recorrido continuará por la avenida de Andalucía, después avenida de los Poblados y la avenida Rafaela Ybarra. También se repartirán caramelos por las calles Cristo de la Victoria, Santuario, Almendrales y Marcelo Usera. El final del recorrido estará en a Junta municipal (Avenida de Rafaela Ybarra, 41), donde habrá una «Recepción real» y los niños podrán entregar sus cartas. La chocolatada será en la plaza de la explanada de la Junta Municipal de Usera. Hora: 17:30 h Cabalgata de Carabanchel La comitiva real de Carabanchel sale de la avenida de la Peseta y continua por la avenida de Carabanchel Alto, cruza la avenida de los Poblados, Eugenia de Montijo, General Ricardos y termina en la glorieta de Marqués de Vadillo, donde se celebrará un espectáculo familiar y los Reyes Magos recibirán a los niños. Hora: 17:00 h Cabalgata de Moratalaz Los tres magos tienen como punto de partida en Moratalaz la calle Corregidor Diego de Valderrábano (esquina con C/ Ramón Arceles). La comitiva real comenzará en la avenida de Moratalaz, plaza del Encuentro, Hacienda de Pavones, calle de la Cañada, camino de los Vinateros, avenida de Moratalaz y Pico de los Artilleros. En la plaza del Corregidor Conde de Maceda y Taboada, seguirá por la calle Hacienda de Pavones y Fuente Carratona, y terminará en la Junta Municipal. Hora: 17:30 h Cabalgata de Ciudad Lineal La comitiva saldrá de la avenida del Marqués de Corbera, junto al puente de la M-30, pasa por las calles Francisco Villaespesa, Ascao, Emilio Ferrari, Alcalá y su término es en la avenida Institución Libre de Enseñanza, 16 (frente a la Junta Municipal del Distrito de Ciudad Lineal). Tras la finalización de la Cabalgata, los Reyes Magos dirigrán unas palabras a los niños del distrito de Ciudad Lineal, en la plaza ubicada frente a la puerta principal de la Junta Municipal de Ciudad Lineal (avenida de la Institución Libre de Enseñanza, 16). Hora: 17:30 h Cabalgata Tetuán La cabalgata discurrirá a lo largo de la calle Bravo Murillo desde la glorieta de Cuatro Caminos hasta la sede de la Junta Municipal de Tetuán, situada en el número 357. A partir de las 18:00 h y hasta que lleguen los Reyes Magos se celebrará un espectáculo infantil en la fachada de la Junta Municipal y para finalizar habrá una recepción de cartas por SS MM los Reyes de Oriente donde se soltarán miles de globos para celebrar. Hora: 18:00 h Villa de Vallecas El recorrido de los Reyes Magos dará comienzo en la calle Rayo Vallecano de Madrid y finalizará en Paseo Federico García. Allí Sus Majestades recibirán a los más pequeños. Hora: 17:30 h Cabalgata de Arganzuela Saldrá desde la Junta Municipal del Distrito (Nave de Terneras) hasta la Oficina de Atención a la Ciudadanía (Paseo de la Chopera, 10). Hora: 17:00 h Cabalgata de San Blas-Canillejas El recorrido de la cabalgata de San Blas-Canillejas recorrerá las calles San Román del Valle, Ajofrín y Avenida Alberique. Hora: 17:30 h Cabalgatas de Reyes Magos del 3 de enero Cabalgata de Chamartín Los Reyes Magos partirán de Avenida Pío XII (altura centro comercial) y recorrerán la plaza de Perú, calles Príncipe de Vergara, López de Hoyos, Nuremberg y Pradillo para acabar su trayecto en el parque de Berlín. Hora: 17:00 h Cabalgata de Las Tablas Comitiva de los Reyes Magos acompañados de pasacalles de luz, artistas de circo y pompas de jabón. La salida será desde el Centro Sociocultural Las Tablas y continuará por las calles Vitoria de La Rioja, Sierra de Atapuerca, San Millán de la Cogolla, avda. del Camino de Santiago y avda. de Santo Domingo de la Calzada. Terminará por todo lo alto en la Feria de Navidad. Hora: 17:30 h Puede consultar toda la información sobre las cabalgatas de Madrid en este enlace web. Redacción Como cada 5 de enero llega la Cabalgata de los Reyes Magos, el clásico colofón de la Navidad de Madrid. Sin duda es un momento especial tanto para los más pequeños de la casa como para sus padres y sus abuelos, que no quieren perderseelo. Pero, a veces, igual los que nos perdemos somos nosotros: ¿A qué hora es?, ¿Dónde se ve mejor?, ¿Por dónde pasan los Reyes?.. No hay problema. Aquí te contamos las claves para que no pierdas ni un detalle de este momento tan especial del año. Madrid ultima los preparativos para la Gran Cabalgata de Reyes Madrid ultima los preparativos para la Gran Cabalgata de Reyes La cabalgata de nuestras Majestades comenzará a las 18.00 en Nuevos Ministerios y recorrerá: Plaza de San Juan de la Cruz, Paseo de la Castellana, Plaza de Gregorio Marañón, Glorieta de Emilio Castelar, Plaza de Colón, Paseo de Recoletos y terminará en la Plaza de Cibeles. Los pasos peatonales que prepararemos disponibles durante el evento, para que así la gente pueda pasar de un lado a otro de la calzada antes de el paso de los carruajes y actuaciones, serán:Plaza de San Juan de la Cruz (zona sur), Paseo Castellana, bajo el Puente del paso elevado de Juan Bravo, Plaza Emilio Castelar (zona sur), Glorieta de Gregorio Marañón (zona sur), Plaza Colón-Goya y Plaza de Cibeles-Paseo de Recoletos. La Cabalgata contará también con zonas específicas para personas con movilidad reducida: Plaza de San Juan de la Cruz, Plaza del Doctor Marañón, Glorieta de Emilio Castelar, Plaza de Colón y Plaza de Cibeles. En cuanto a tráfico, el día domingo 5 de enero, desde las 15:30, se registrarán cortes progresivos de tráfico por todo el recorrido de la cabalgata, es decir, desde Nuevos Ministerios hasta Plaza de Cibeles.Además cabe añadir una serie de cortes de tráfico adicionales con motivo de preparativos y la posterior finalización del desfile: Se cerrará 3 carriles en dirección sur-norte de la Plaza de Colón a partir de las 09:00 de la mañana.El Paseo de la Castellana frente al edificio de Nuevos Ministerios -desde Raimundo Fernández Villaverde hasta la Plaza de San Juan de la Cruz- se cortará al tráfico a partir de las 9:30 horas (exceptuando el carril bus que se encontrará transitable hasta aproximadamen las 14-15 horas) El lateral del Paseo del Prado entre la Plaza de la Lealtad y la Plaza de Cibeles se cortará al tráfico desde las 12 horas del 5 de enero hasta las 2 horas del 6 de enero de 2025 y progresivamente corte del Paseo del Prado en dirección sur-norte desde las 15 horas del 5 de enero hasta las 2 horas del 6 de enero de 2025.La Plaza de Cibeles se cortará al tráfico gradualmente desde las 12 horas. De igual modo, y en función de la afluencia de público se podrán registrar cortes de tráfico a partir de esa hora el Paseo de Recoletos, Plaza de Colón, Gran Vía, Montalbán y viales aledaños. En cuanto a las estaciones de Metro más próximas al evento son las de: Sevilla, Banco de España y Retiro (línea 2), Colón y Serrano (línea 4), Rubén Darío (línea 5), Núñez de Balboa (líneas 5 y 9), Gregorio Marañón (líneas 7 y 10), Nuevos Ministerios (líneas 6, 8 y 10).En cuanto a los autobuses, 43 líneas de la EMT desviarán su recorrido habitual durante el día 5 debido a los cortes de tráfico. La Cabalgata de Reyes llenará de magia e ilusión este domingo 5 de enero las calles del centro de Madrid con una comitiva de 12 carrozas, con tres carrozas reales que recordarán a juguetes victorianos y a finalizar habrá un cortejo de unos 260 pajes reales y, tras ellos, un cortejo luminoso que recrea un mundo marino misterioso a cargo de la compañía Remue Ménage con medusas y estrellas. A continuación, procedente de la lejana Asia y escoltada por cinco abanderados, hará su entrada la carroza del rey Gaspar, un híbrido entre máquina y animal que toma la forma de un majestuoso pájaro mecánico. Irá acompañado de un grupo de aventureros, de la compañía Remue Ménage, a bordo de sus maquinas voladoras inspiradas en Julio Verne y la animación japonesa. Una gran caravana llegada desde África, precedida por cinco abanderados, anunciará la carroza del rey Baltasar, una imponente tortura para destacar la importancia de los mayores en nuestras vidas. Para cerrar el desfile, el continente africano cobra protagonismo con animales mecanizados, figuras y muñecos, de la Compagnie Opositol, que desfilarán junto al tercero de los Magos. Tótems y máscaras marcarán el camino, y los muñecos, símbolo de inocencia y magia, capturarán la ilusión de los niños. Percusiones, trompetas y banderas renacentistas anunciarán la llegada de la comitiva real. Los shbanderatori florentinos de la Compagnia Bandierai degli Uffizi, con sus trajes históricos, movimientos sincronizados y lanzamientos de banderas al cielo, amenizarán el desfile integrándose en la tradición de la Cabalgata de los Reyes Magos junto a los madrileños. La estrella de Oriente, faro que guía a la comitiva de Sus Majestades, tomará el protagonismo como la luz que ilumina esta caravana mágica, acompañada de un singular cortejo de siete ángeles patinadores de la compañía Morbora que anticipará la esperada llegada de los protagonistas de la noche. La Navidad, ese invento de Dickens Además, tres marionetas gigantes de la compañía francesa Caramantran, iluminadas con miles de luces de eléctricos colores, desfilarán bailando al ritmo de saxofones, dando un toque vibrante al recorrido. La Policía Municipal de Madrid abrirá el desfile de la Cabalgata con su Banda de Música y el Escuadrón de Caballería, seguidos de dos autobuses Naviluz y dos unidades móviles de Samur-Protección Civil y dos de Samur-Social, acompañadas por profesionales que caminarán junto a los vehículos. A este despliege se sumarán los representantes de la Empresa Municipal de Transportes (EMT Madrid) y el Cuerpo de Bomberos de Madrid, con algunos de los vehículos más emblemáticos de su museo como el Seat 600, el Autoescala Magirus y la Bomba Rosenbauer. También participará la Unidad Especial de Caballería de la Brigada Provincial de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional, compuesta por 15 jinetes, que abrirá paso a las carrozas de la Conferencia Episcopal y la Fundación Pequeño Deseo, así como a las de los patrocinadores Amazon, Fundación Universitaria San Pablo CEU y LEGO. No solo las calles de Madrid serán escenario de un espectáculo grandioso. En la plaza de Cibeles, el circo, la música y la danza serán los protagonistas hasta que lleguen las carrozas. A partir de las 18.00 horas, Productores de Sonrisas, Premio Nacional de Circo 2023 y Premio de Cultura de la Comunidad de Madrid 2024, ofrecerán para esta especial ocasión un fragmento de su espectáculo Circlassica, La Historia Mundial Continúa. A las 18.20 horas, la Compañía Toompak sorprenderá con Musicadores de objetos, un espectáculo que combina ritmo, comedia y reciclaje, transformando la basura en música, mientras que a las 18.40 horas, el cuerpo de baile de la Cabalgata ofrecerá una coreografía mágica que culminará a las 19.00 horas con la llegada a Cibeles de la cabecera de la comitiva Real, anunciada por la vibrante percusión de esta compañía. Tras la bienvenida del alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, y los discursos de Sus Majestades los Reyes Magos, Protecna Angel Cánovas pondrá el broche de oro a la Cabalgata de Reyes 2025 con un espectáculo pirotécnico y el tema musical El Mesías de Handel como banda sonora. El recorrido dispondrá de gradas con más de 8.000 plazas, 2.500 en Cibeles. Además, se han previsto cinco zonas acotadas y señalizadas con el símbolo internacional de accesibilidad, reservadas para personas con discapacidad, especialmente personas en silla de ruedas y con movilidad reducida que no puedan acceder al resto de asientos en grada. Asimismo, el Ayuntamiento de Madrid mantiene el compromiso con el reparto solidario de asientos frente al Palacio de Cibeles a través de invitaciones a entidades sociales y asociaciones del tercer sector para el acceso prioritario de niños hospitalizados, menores en acogida y personas con discapacidad. Además, se pondrá a disposición de las personas que lo soliciten, por orden de llegada hasta completar el aforo, equipos de accesibilidad de contenidos (audiodescripción, bucle magnético, sonido amplificado y mochilas vibratorias). Toda la información está disponible en la web de Navidad. La Cabalgata podrá seguirse a través de la retransmisión en directo tanto de RTVE, en su emisión nacional e internacional, como de Telemadrid. Publicado por Paula Manso Periodista especializada en gastronomía, lifestyle y actualidad Creado: 3.01.2025 | 13:30 Actualizado: 13.01.2025 | 17:38 Como da año, el día de Reyes es el que marca el final de las fiestas navideñas. Una tradición muy española que vuelve a juntar a toda la familia en sus hogares, compartiendo sonrisas, abrazos y regalos. Además de volver a reunirse para comer y aprovechar las sobras de Navidad con recetas para este día, un plan que no puede faltar es el de la tarde de antes. Estamos hablando de la mítica cabalgata de Reyes Magos. Se trata de un desfile para celebrar que los Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar, han llegado a Belén para entregarle los obsequios al Niño Jesús, en la tradición cristiana. Esa noche se convierte en una cita mágica, donde los niños podrán saludar a su rey mago favorito y pedirle los últimos deseos. En, prácticamente, todas las ciudades de España, se presenta como uno de los eventos más fuertes del año. Millones de personas salen a la calle para festejar este momento y disfrutar de un buen roscón de Reyes almendrado. Aquí te hemos dejado una guía completa de las fechas y horarios de las cabalgatas de Reyes Magos que se celebrarán en las principales ciudades de España. En todos los grandes municipios coinciden en la fecha de la celebración. El día cinco de enero de cada año, en prácticamente todos los municipios de España organizan una tradicional cabalgata donde colegios, asociaciones y entidades se disfrazan y elaboran una carroza que acompañará a los protagonistas de la velada por los recorridos de la ciudad. Es una oportunidad bonita para observar las luces de los municipios que serán la última vez que permanezcan encendidas hasta las próximas navidades. A continuación, te dejamos una guía completa donde puedes consultar todo lo relacionado con este evento. Desde la hora, los recorridos por la ciudad y cómo conectar a los Reyes Magos de tu ciudad. En la capital madrileña, este evento se celebrará a partir de las 18:30 horas, donde arrancará desde Nuevos Ministerios, pasando por la Castellana y llegando a la Plaza de Cibeles. Se prevé que el recorrido dure hasta las 20:45 horas. Recorrido que hará la cabalgata de Reyes Magos 2025 en Madrid. Ayuntamiento de Madrid En el recorrido, podremos disfrutar de una temática este año relacionada con danzantes aéreos, una luna móvil, marionetas gigantes, ángeles y astros relacionados con la época victoriana. Contará con un espectáculo de animales gigantes y actuaciones escénicas, que combinan teatro callejero, música y acrobacias. En la ciudad de Barcelona, cada domingo, 5 de enero, se despliega un gran desfile que recorre las calles más emblemáticas de la ciudad. Comenzará a las 18:00 horas en la Avenida del Marqué de l’Argentina y finalizará en la Avenida Reina María Cristina. Recorrido de la cabalgata de los Reyes Magos 2025 en la ciudad de Barcelona. - X En su propia página del ayuntamiento, recomiendan ir con antelación a la zona donde las familias verán pasar este espectáculo. Puedes consultar el horario previsto que tiene, para organizar con antelación dónde podrás verlo mejor. En cada una de las carrozas, irán artistas de diferentes disciplinas que harán que sea inolvidable tanto para niños como adultos. Por otro lado, el recorrido escogido es el mismo de todos los años, donde “los vecinos y vecinas de la avenida del Paral·lel y de la ronda de Sant Pau volverán a disfrutar de la cabalgata, que seguirá el recorrido de los últimos años”, aseguran desde el Ayuntamiento. Una de las ciudades que, tras haber leído el aviso de la AEMET, ha decidido adelantar 24 horas su cabalgata de Reyes Magos 2025 es Sevilla. Será el 4 de enero a partir de las 17:00 horas cuando comenzará a celebrarse. Cartel del Ateneo de Sevilla. - Ateneo Comenzará su recorrido en la Universidad de Sevilla, en Calle Palos de la Frontera el viernes. Visitará las calles y lugares míticos de la ciudad, que puedes consultar en su página oficial del Ayuntamiento. Se paseará por toda la ciudad hasta aproximadamente las 22 horas, volviendo al lugar de origen. Otra de las ciudades donde aprovechan los distintos escenarios es Valencia. Este 2025, sus majestades comenzarán su recorrido en barco, que llegará a La Marina a las 16:30 horas. Estarán durante una hora en la zona. Oficialmente, arrancará a recorrer la ciudad a las 17:30 horas. Los Reyes Magos de Valencia harán su entrada en la ciudad por barco. - Ayuntamiento de Valencia Una de las medidas que ha implantado el Ayuntamiento de Valencia es un tramo denominado Calle de la Paz. En este espacio no sonará la música y no se dispararán fuegos artificiales para que se convierta en un tramo de Calma. En esta zona la cabalgata se comportará así porque es un espacio dedicado a aquellas personas que tienen problemas con el ruido. De esta forma, se convierte en una cabalgata más inclusiva para todos. Del mismo modo, se regalarán caramelos sin gluten. Este año, en Zaragoza han optado por darle un nuevo enfoque a su cabalgata. Los regalos de oro, incienso y mirra serán en los hilos conductores de la celebración. Se dividirá en tres bloques, uno por cada regalo. Este espectáculo comenzará el 5 de enero a las 18:00 horas. Cartel de los Reyes Magos portando los regalos que se convierten en protagonistas. - Ayuntamiento de Zaragoza El inicio del recorrido es en el Colegio Joaquín Costa, en la calle Juana Francés. Recorrerá las calles de la ciudad hasta llegar a la Plaza del Pilar, junto al Ayuntamiento de la ciudad. A eso de las 19:40 horas llegarán a la última localización donde la corporación municipal les recibirá.